



**CANNES** Nanni Moretti: “No puedo vivir sin salas de cine” P29

**EUROCOPA** Cómo Italia exhibió el nuevo estado de ánimo de un país P34 A 37



## El Gobierno ofrece mejoras a Cataluña y pactos a la oposición

El nuevo Ejecutivo busca consenso para desbloquear el Poder Judicial y aplicar la ley educativa. Plantea a la Generalitat avances en el autogobierno

CARLOS E. CUÉ, **Madrid**  
El nuevo Gobierno de Pedro Sánchez ofrece más diálogo y negociación para desbloquear los grandes asuntos pendientes —la crisis con Marruecos o la renova-

ción de los órganos constitucionales, entre otros— y un compromiso de aplicar por consenso reformas importantes ya aprobadas, como la nueva Ley de Educación, y cuestionadas por algu-

nas comunidades. Además, ante la futura mesa de diálogo con el Gobierno catalán, el Ejecutivo prepara una serie de mejoras para el autogobierno de Cataluña que llevará a la comisión bilate-

ral, que no se reúne desde agosto de 2018. Los nuevos ministros y ministras comunicaron ayer en los actos protocolarios de toma de posesión este nuevo espíritu negociador. PÁGINAS 14 A 17

## Un Tribunal Constitucional dividido dirime el estado de alarma

Cinco magistrados apoyan la medida y cinco la rechazan

JOSÉ MARÍA BRUNET, **Madrid**  
El Tribunal Constitucional aborda hoy muy dividido el debate sobre la posible anulación del primer estado de alarma que supuso el confinamiento domiciliario en la primavera de 2020. El presidente del Tribunal, Juan José González Rivas, quiere evitar un fallo por estrecho margen y trata de aproximar posiciones. En la anterior deliberación, en junio, cinco magistrados se manifestaron a favor de refrendar el decreto y otros cinco sostuvieron que habría sido necesario declarar el estado de excepción. PÁGINA 18

## El avance de la quinta ola fuerza el retorno de las restricciones más duras

J. MOUZO / E. S. HIDALGO  
**Barcelona / Madrid**

La covid no da tregua en España y la curva epidémica sigue desbocada en esta quinta ola. Los contagios se ceban con los menores de 30 años y, aunque la vacunación ha hecho descender notablemente la mortalidad, las comunidades endurecen las restricciones de aforos, horarios e incluso imponen toques de queda selectivos, como los aprobados por la Comunidad Valenciana. PÁGINA 24



Un hombre, arrestado durante la manifestación de protesta en la tarde del domingo frente al Capitolio Nacional, en La Habana. / YAMIL LAGE (AFP)

## La protesta en Cuba, la mayor sacudida al régimen en décadas

Díaz-Canel despliega a la policía y culpa a EE UU de alentar las manifestaciones

MAURICIO VICENT, **La Habana**  
Cuba desplegó ayer miles de policías en las zonas más calientes de las protestas que se produjeron el domingo en el centro de La Habana y otras ciudades, las más importantes desde el llamado Período Especial en los años noventa. La expresión de descontento su-

puso una sacudida para el Gobierno de Miguel Díaz-Canel, que culpó a Estados Unidos de instigar el “estallido social”. No hay cifra oficial de detenidos, pero se calcula que fueron centenares. Joe Biden instó al régimen a escuchar la “llamada de libertad”. PÁGINAS 2 Y 3

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



## Haití culpa a un médico que viajó desde EE UU del asesinato del presidente

JACOBO GARCÍA, **Puerto Príncipe**  
Las autoridades de Haití detuvieron ayer al que consideran el inductor del asesinato del presidente Jovenel Moïse: Christian Emmanuel Sanon, un médico de 63 años nacido en Haití y residente en Florida. La policía sospecha que Sanon, que viajó a Haití en avión privado junto a seis colombianos, conspiraba para convertirse en presidente. PÁGINA 4